

戸塚っ子いきいきアートフェスティバル

Festa News Vol.18

2014年11月10日

発行 戸塚っ子いきいきアートフェスティバル実行委員会

戸塚っ子いきいきアートフェスティバル実行委員会事務局

横浜市戸塚区戸塚町120（スギフォート内） 045-861-3381



今年で8年目！戸塚の街では、もうすっかりお馴染みの「戸塚っ子いきいきアートフェスティバル」。今号は9月27日に戸塚公会堂で行われた第15回ステージ発表の模様をお届けします。今回は小中高12校が参加しました。出演した各校の演奏や発表は、日ごろの練習の成果を十二分に発揮した素晴らしい発表となりました。そして第1回の発表会から取り組んでいた吹奏楽合同演奏では、中高5校が「Tototska All Stars」として学校の枠を越え、息の揃ったハーモニーを披露してくれました。全体合唱「翼をください」の大合唱では小中高校生の天使の歌声が、「花は咲く」では清らかで力強い歌声が響き、出演者と観客が一つになり、大きな感動を呼びました。一生懸命な子どもたちの元気を感じ、大人も元気になることができたアートフェスティバル。出演者の皆さんにあらためて拍手を送りたいと思います！



全体合唱 ノ 翼をください ノ

これを見たいかためにアートフェスティバルをやっていると言っても過言ではない発表会のメインイベント！出演者約600人のさわやかで迫力のある歌声は、その場にいた全ての人を魅了しました。小学生から高校生までの色々な方が参加して自分にはいい経験になったと思います。あれほどの人数で歌うと迫力もあり来年もやりたいという気持ちが強いです（深谷中・秋山）/わたし達とは10歳以上年の離れた子たちとも沢山の方々とも同じ空間で音楽が出来た事がとてもよい思い出です（戸塚高・東條）/沢山の中高生と一緒に歌えたことがとても嬉しかったです、歌のパワーを感じた瞬間でした（戸塚高・及川）/戸塚区中の人たちが一勢に歌声を広げたので戸塚区がまとまっていた（下郷小・豊田）/みんなで歌を歌って会場のみんなが一つになれた気がしました（川上小・渡邊）/みんなで歌えて楽しかった（倉田小・1年）/みんなで歌えて楽しかったです。全員がそろつていてとてもきれいでした（東波沢小）/キレイな声で合唱ができ、しかも、みんなに大勢の人とあわせるきかいもなかつたのでうれしかったです（東俣野小・白石）/全体合唱の指揮を担当しました。とても、緊張しましたが、先生や友達が、笑顔で「がんばってね」と言葉をかけてくれたので、緊張がほぐれました。指揮をしている時に、会場のみなさんが、ゆれながら歌ってくれたのがとても嬉しかったです。とても楽しくできてよかったです。私は、ますます指揮をやってみたいになりました（戸塚小・宇都宮）



合同バンド指揮 植木保彦先生
「素晴らしいフェスティバルがこれからも、ずっと続いてほしい」と熱いメッセージをいただきました。



戸塚高・名瀬中・戸塚中・深谷中・大正中の5校の選抜メンバー100名がノレ・ミゼラブルノをしっとりと演奏しました。元東京シティフィルの植木先生の指導のもと、高校生が強いリーダーシップを發揮し、中学生たちの絆の力も加わり、気持ちが一つになった素晴らしい演奏でした。



2014.9.27 第15回ステージ発表の 目玉は史上初、3つの合同！



全体合唱 ノ 花は咲く ノ

合同バンドの伴奏で中高生を中心に思いの伝わる演奏と、合唱を披露しました。子どもたちの気持ちが伝わり会場は感動の嵐でした。会場との一体感があってよかったです（戸塚中）/素敵な伴奏と歌声が合っていて歌っていてとても楽しかった（名瀬中・佐藤）/凄い迫力だった。ハーモニーがすごく綺麗。大勢で演奏して歌って一体感があって素晴らしい全体合唱だった。（大正中・竹下）/他校の方たちや見に来てくださった保護者の方々と共に歌えて嬉しかったです（横浜桜陽高）/会場全体が暖かい空気に包まれていて一体感を感じました（戸塚高）



よい交流となつた合同演奏について、多くの声が寄せられました！

他の学校の生徒と話すよい機会でした、特に高校生と一緒に演奏できたことが勉強になりました（戸塚中）/今回の貴重な体験で教わった練習の内容や技術、そして学んだ熱意を身につけ、日々練習を重ね努力して先輩方のような立派な人になりたいと思います（大正中・中川）/中学生の一生懸命吹く姿を見て、私自身、勉強になることもありました。短い時間ではありましたが合同メンバーで1つの音楽を作れたことがとても貴重な体験になりました（戸塚高・及川）歳も近い高校生と一緒に演奏するのはとても楽しかったです。分かりやすく教えてくれたので、とても参考になったこともたくさんありました。中でも、いつもは自分のパートが1人しかないので同じパートに人がいっぱいいて、とても楽しく演奏できたなって思いました（深谷中・秋山）/去年よりも中学生とコミュニケーションがとれた事がとても嬉しかったです。（戸塚高・勝間田）演奏の部分でも高校生と中学生の関係がより良いものになったと思います（戸塚高）/他の中学校や戸塚高校の方々と一緒に演奏することによって、自分に足りていないところを感じることができ、勉強になることがたくさんあったので、とてもいい経験となりました。本番も楽しめ演奏でき、それまでの練習の成果が出て、達成感を味わうことができました（名瀬中・工藤）/中学生の真っ直ぐでやる気のある姿にとても刺激を受けました（戸塚高・牧野）

戸塚っ子いきいきアートフェスティバル

Festa News Vol.18

2014年11月10日



主催 戸塚っ子いきいきアートフェスティバル実行委員会
共催 ☆戸塚区青少年指導員協議会 ☆湘南とつかYMCA
☆戸塚区PTA連絡協議会 ☆戸塚区役所

《合唱》東汲沢小学校



(^_^♪ 夏のコンクールでできなかつたことがこのアートフェスティバルではできるように特に強弱をつけて歌えるようにがんばりました/1曲目は、やさしい気持ちになつてもらえるよう、2曲目はリズムにのつて楽しい気持ちになつてもらえるよう歌いました/聴いてくださる方々がいたので、緊張したけれど、声も出ました。お母さんたちが見に来てくれて嬉しかつたです(東汲沢小)

《吹奏楽》名瀬中学校



(^_^♪ 次回はもっとレベルを上げ、来ている人たちに楽しいと思っていただける音楽を届けたいです(名瀬中)

《合唱》戸塚小学校



(^_^♪ 少し緊張しましたが、練習で教わったことを思い出し、その成果を発揮できてよかったですそれぞれのパートの声がそろつたきれいな歌声を発表できたと思います。4年生から6年生まで、みんなが真剣にがんばりました、驚くくらいのたくさんのお客さんに聴いてもらえて、とても嬉しかつたです(戸塚小・須田)

《吹奏楽》戸塚高校



(^_^♪ お客様との距離が近く普段味わえない雰囲気の中での演奏はとても楽しかつたです/本番では部員全員の心が一つになり良い演奏になりました/地域の方々に演奏で感謝の気持ちを伝え続けられるようにこれからも部員一同頑張っていきたいと思います(戸塚高)

戸塚っ子いきいきアートフェスティバル

《合唱》下郷小学校



(^_^♪ 練習してきたことが本番でもだせたのでよかつたと思います。とてもハモついて自分でも歌がとても美しく思いました。最高の合唱になつたと思う。(下郷小・田村、豊田)

《吹奏楽》深谷中学校



(^_^♪ 当日は楽器運びも演奏も上手いきました植木先生にアドバイスされたところに気をつけてベストを尽くせたと思います(深谷中・秋山)

《合唱》川上小学校



(^_^♪ 強弱を気をつけて歌えたし、はもりもできて、いいえんそうができたと思います。他の学校もとてもきれいなえんそうでまたききたいと思いました(川上小・渡邊)

《和太鼓》東保野小学校



(^_^♪ とまどうことがなく、前をむいて演奏でき、お客様のえがおを見ることがでて、よかったです。(東保野小・白石)

《ダンス》横浜桜陽高校



(^_^♪ とてもいい経験をさせていただきました。部員の皆で練習してきた物をアートフェスティバルで発表出来て嬉しかつたです(横浜桜陽高・橋本)

《吹奏楽》大正中学校



(^_^♪ 楽器操作を取り入れたので、お客様も楽しめたと思うし、自分たちも楽しめました。演出で手拍子をしたとき、お客様も一緒に手拍子をしてくださつたので嬉しかつたです。みんな恥いのない演奏、演出をすることができたと思います。(大正中・川辺)

応援のウナギと見事な掛け合いをしてくれたのは
総合司会の戸塚高、小峰さんと北村さんです

戸塚っ子いきいきアートフェスティバル

《吹奏楽》戸塚中学校



(^_^♪ 戸塚中らしい演奏ができたと思います(戸塚中)

《ダンス》倉田小学校



(^_^♪ すべて転びそうになつたけど、最後まで踊れてよかったです。緊張したけど楽しく踊ることができました(倉田小)

COMING SOON

戸塚っ子いきいきアートフェスティバル
第8回作品展 平成27年1月17・18日

戸塚区役所3階 区民広間

第16回ステージ発表 平成27年1月17日

戸塚公会堂

詳細は、まもなく発表!



今年度も今回と来年1月の第8回作品展、第16回ステージ発表と併せて、戸塚区内全45校が様々な形で参加します。多くの方たちの協力、支えがあっての賜物ととても感謝しています。とびきり笑顔と、ひたむきに取り組む姿勢を見てくれる多くの子どもたち、多くの観客のみなさん、指導していただいた先生方、運営を手伝ってくれた皆がアートフェスティバルを楽しみ、戸塚の街にも愛着を持ってもらえたなら嬉しいです。今日の笑顔がずっと続いてほしいと実行委員一同願っています。